ISSN: 2594-0112

PRESENTACIÓN

La revista *Psicoanalítica* dedica este tercer volumen, con especial agrado, a la recuperación de cinco artículos de un proyecto de revista titulado: *La Máscara. Palabra Ética*, que constituyó uno de los tantos proyectos de publicaciones que albergamos como parte del movimiento psicoanalítico gestado en la Facultad de Psicología de la Universidad Veracruzana, en esta Ciudad de Poza Rica. Si bien estas revistas fueron impresas —cabe recordar a *Logósfera*—, tuvieron un período muy corto de circulación. Entonces, hemos rescatado de los archivos algunos de los artículos que consideramos importante sigan circulando en beneficio de la formación de los psicólogos.

En cuanto a la revista *La Máscara. Palabra Ética*, cabe mencionar que surge en el contexto de la Maestría en Psicología con Especialidad en Estudios Psicoanalíticos que se llevó a cabo entre el 2003 y el 2004 bajo convenio de colaboración con la Universidad de San Luis Potosí, donde participaban psicoanalistas que, incluso desde mucho tiempo antes (1995), han contribuido a la transmisión del psicoanálisis en nuestras tierras veracruzanas. Se destacan entre ellos a Susana Bercovich Hartman, Víctor Novoa Cota, Helí Morales Ascencio y Daniel Gerber Weinsenberg.

Los textos seleccionados en el presente volumen se construyen desde dos vertientes que podríamos denominar, por un lado, la clínica analítica y, por el otro, la analítica crítica, ambas vertientes desde los referentes freudolacanianos.

Estamos seguros que, en este volumen, se recrean escrituras atemporales que nos hacen pensar la condición de lo inconsciente entre los afectos por los tiempos pasados y los encuentros con los sentidos nuevos que producen las nuevas lecturas.

COMITÉ EDITORIAL